

# Éxodo de perredistas por alejamiento de "principios históricos"

Los exmilitantes aseguran que el Sol Azteca ha perdido el rumbo y se ha alejado de los principios que guiaron su fundación hace 35 años.

Mireya Carta

**E**l Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Estado de México atraviesa una nueva crisis interna que amenaza con desgarrar aún más sus bases. Después de que el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) aprobara recientemente su registro como partido local, un grupo de líderes y servidores públicos decidió abandonar el instituto político, entre ellos el exdirigente estatal

Agustín Barrera Soriano, quien, junto a otros militantes, emitió una carta pública denunciando lo que consideran una "cestrazón y vicio" en la actual dirigencia del partido.

Los exmilitantes aseguran que el Sol Azteca ha perdido el rumbo y se ha alejado de los principios que guiaron su fundación hace 35 años, lo que ha generado un profundo descontento en sus bases, además resaltaron que esta desviación de los valores históricos ha sido uno de los factores que ha contribuido al creciente



El PRD gobierna cinco presidencias municipales y cuenta con dos diputados locales.

rechazo de la ciudadanía. Este distanciamiento de sus raíces, afirman, no solo ha perjudicado al PRD a nivel nacional, con la pérdida de su registro como partido nacional, sino que también ha provocado una caída estrepitosa en su influencia dentro del Estado de México.

## Falta de renovación interna

La carta también señaló la falta de renovación interna como un factor clave en el debilitamiento de la estructura partidista, por ello enfatizaron que ahora se enfrenta a una crisis de identidad y liderazgo,

por lo que lamentaron que la falta de una verdadera democracia interna haya dejado al partido sin dirección, afectando tanto su funcionamiento como su capacidad de atracción hacia nuevos votantes.

Aunque los renunciantes no han especificado a qué partido se unirán, fuentes extraoficiales apuntan a que podrían buscar unirse a las filas de Morena o al Partido del Trabajo (PT), dos de las fuerzas políticas que han ganado terreno en el estado en los últimos años.

Esta serie de renuncias y críticas abiertas a la actual dirigencia perredista resalta la fragilidad del partido en un contexto político cambiante, donde la renovación y la coherencia con los principios fundacionales podrían ser

## Futuro incierto

El PRD aún cuenta con representación en el EdoMéx, gobernando cinco presidencias municipales y con dos diputados locales de representación proporcional. Sin embargo, su futuro parece incierto, ya que la caída en su porcentaje de votación en las últimas elecciones locales, que fue de solo 3 puntos porcentuales, ha mermado significativamente su poder político. A pesar de ello, el partido aún tiene derecho a un financiamiento público cercano a los 70 millones de pesos debido a su mínimo respaldo electoral.

claves para su supervivencia. Sin una respuesta efectiva a las demandas internas y externas, el instituto político podría ver cómo su estructura se desmorona aún más en los próximos años.